



000903-19211

Para responder a este documento, favor citar este número, 19211

Pereira, 30 de agosto de 2017

Doctora
LUZ ADRIANA ANGEL OSORNO
Secretaria de Salud y Seguridad Social
Municipio de Pereira
Calle 19 Nro 10-02
3398300
PEREIRA, Risaralda

**DIRECCION OPERATIVA DE PRESTACION DE
SERVICIOS DE SALUD**

ALCALDIA DE PEREIRA

Radicación No: **39987-2017**

Fecha: 31/08/2017-10:30:25

Recibido por: MARLA DEL PILAR PELAEZ RIVERA

Destino: 900 Secretaria de Salud Pública y Seguridad Social

Anexo: 3 FOLIOS

Asunto: TRASLADO QUEJA

Atento saludo

De acuerdo a la queja impetrada a ésta Secretaría por el señor EDWIN MARTINEZ LOAIZA el día 30 de agosto de 2017, se dá traslado a la Secretaria de Salud Municipal de Pereira, para que dentro del marco de sus competencias contempladas en la Ley 715 de 2001, actúe frente a los hechos expuestos.

Se adjunta oficio para su conocimiento y trámite pertinente.

Atentamente,

NESTOR ENRIQUE MAHECHA DELGADO
Profesional Especializado
DIRECCION OPERATIVA DE PRESTACION DE
SERVICIOS DE SALUD

Revisó : JOSE ASDRUBAL MORALES TORRES-Contratista ✓

Anexos Digitales:

SKMBT_28317082313110 edwin martinez
loaiza.pdf

Copia interna: - Francisco Orlando Acosta Nino, Auxiliar Administrativo; - Stephanie Urrea Molina, Contratista



000903-19211

Proyectó: Jose Asdrubal Morales Torres



DIRECCION OPERATIVA DE PRESTACION DE
SERVICIOS DE SALUD



Pereira 11 de agosto de 2017

ASUNTO: DEMANDA

DE: Edwin Martínez Loaiza.

PARA: Corporación la nueva primavera S.A.S. NIT. 901075866-
Domicilio Carrera 10. 50 - 47 Barrio Maraya Pereira.

16/11/17

Todo empezó el 06 de julio en las horas de la mañana donde me encontraba encerrado en la casa consumiendo sustancias alucinógenas, estaba vestido de short gris y camiseta amarilla, abrí la puerta que mi esposa estaba tocando y tres personas me cogieron desprevenido uno del cuello, uno de los pies y el otro a esposarme; lo cual manifestaban que eran de la CIJIN, les exprese que habláramos pero no dejaban me entraron a un carro gris a la fuerza, esto paso en la residencia en el barrio San Nicolás. Cuando me montaron en el carro arrancaron rapidísimo a coger la avenida sur, empezaron agredirme físicamente y dándome golpes en las costillas y ahorcándome el cual me desmayaba, volví y desperté y el chofer paró el carro y me reventó la cara con un codazo. Lo cual me decía que porque había vendido la sala, y otro me decía muchas groserías y me seguían gritando, me jalaban las esposas hacia atrás, yo ya llorando les decía que habláramos volvieron y me ahorcaron desmayándome de nuevo volví desperté, pidiéndole que habláramos volvieron ahorcarme y a pegarme en la barriga que se me va ir hondo amenazándome, le decían al chofer que no me pegaran en la cara, el que me ahorcaba también me jalaban las esposas, al llegar un lugar me entraron desmayado y desperté bajando las escaleras me volvieron a pegar expresando un señor presente, ese malparido es el cual era el director me llevaron hasta la parte interior en un cuarto solo me metieron en un baño empezó otra persona ahorcarme, cuando me di cuenta que era un hogar, me decía el señor que yo sabía de procesos de comunidad el señor me decía haga silencio le insistía que habláramos que yo sabía de comunidad terapéutica, pero no entendía y seguía ahorcándome y desmayándome nuevamente; cuando desperté estaba en el piso con un chorro de agua encima solo escuchaba que decía boten esa camisa que está llena de sangre tráiganle la ropa limpia me volví y me ahorco para sacarme del baño esposándome de un camarote en la parte de abajo, el le pidió a otra persona el agua amarilla con tres pastillas que me las tomara yo llorando les decía que, que pasaba seguí llorando y se fueron sin darme razón de ser, desperté al otro día por la mañana me levante muy triste, me llevaron un desayuno me di cuenta que estaba en un lugar donde habían muchos jóvenes por la ventana un joven me llevo el desayuno me coloco en una silla que comiera, no me lo comí, porque no me daban la explicación por qué seguí llorando durante todo el día, volvieron a llevarme pastas con agua amarilla me levante como a las 5 de la tarde y se decían entre ellos a ese mari con no le hace efecto nada estaban repartiendo la comida, me la comí y volvieron a darme pastas, hasta el otro día me volví y me levante yo por medio de la frustración seguí llorando transcurrió el día durmiendo, desperté y seguí llorando sin darme razón ninguna, luego un señor y empezó a ahorcarme y me decía que me callara que hiciera silencio después de dos horas o tres horas volví negro alto según eso era el director que por que no callaba colocándome la rodilla en la nuca y yo esposado y que hiciera silencio y yo pidiendo explicación y me decían que hiciera silencio pero gritar durísimo, volvieron y me dieron agua amarilla y tres pastas hasta el otro día viéndome defraudado al otro día pedía solución pero ya me atendía otra persona que era mejor que hiciera silencio y lo tomara con calma. Volvieron a darme agua amarilla con pastas, me llamaron a la 5 de la tarde para la comida ya muy triste volviéndome frustrado sin razón de ser, me logre soltar de las esposas cerré la puerta duro quedando yo solo; cogí una tabla del camarote quebré el vidrio de la ventana y recogiendo vidrio del piso empecé a cortarme la mano todos asustados le daban duro a esa puerta yo me quedé quieto parado y volvieron a cogerme del cuello, pero volando sangre del brazo, este hijeputa que fue lo que hizo, me volvieron a esposar y a cogerme la mano para estancar la sangre llamaron a otra persona que estaba hay que sabía de medicina el señor chequeándome decía que era muy profundas expresándome que así me cortaron mucho no iba a salir; nuevamente me dieron agua amarilla con tres pastas, me colgaron la mano al camarote de encima para que estancara la sangre el señor decía que no me podía cocer, pero ellos insistían el señor dijo que no. Luego llamaron a otro señor de medicina preparada para que me chequearan luego como a las 9 de la noche, solo me apretaban y desapretaban para que la sangre circulara, el señor dijo que me llevaran a la clínica porque no me podía cocer, porque eran muy profundas las heridas; entre borracho y dormido y esposado decidieron llevarme a la clínica los rosales, yo les dije salud total, pero como no dieron con salud total, me entraron por urgencias de los rosales en el cual no aparecía en el sistema, pero si aparecía Johnny Andrés Martínez, y me suplantaron por mi hermano, en el cual también el doctor decidió cocerme. Volvieron y me llevaron para esa casa, al otro día son moliente me dieron agua amarilla con pastillas durante varios días y nadie me daba una explicación y yo seguía muy triste y depresión porque no me daban explicación. Me decían que no pidiera explicación que tenía que asumir seguí pegado a la cama durante varios días, me soltaban para ir al baño llevaban los alimentos yo sentado en una silla, me seguían dando medicamentos sin medicar y algunos de mis compañeros me daban cigarrillos para yo fumar, yo insistía que yo sabía de comunidad terapéutica yo estar más tranquilo pero no iba al señor que sabía de medicina que estaba recluido y me hacía curaciones, pasaron los días, al ver que nadie me daba explicaciones, los muchachos recluidos me daban voz d aliento, con los días, me sacaban pero esposado a una silla blanca yo muy triste y frustrado no deseaba vivir transcurrieron los días y me daban voz de aliento los muchachos, que esperara los 25 días para recibir la primera visita me tranquilice para avisarle a mi familia lo que pasaba, ya teniendo más confianza los muchachos y yo hablábamos y comentábamos de lo que pasaba en la casa, iba preguntando las fechas de los días, tome la idea de anotar todo en un cuaderno con mucha discreción, pero era de la silla de la cama a esposarme hasta un día llame para ir al baño a orinar no respondían, y opté por orinar al lado del camarote Fui conociendo los nombres de las personas que me maltrataban, el que iba manejando el carro, FERNANDO ANDRÉS CASTAÑO ANDRADE, el que me llevaba ahorcándome en el carro y las esposas jalándolas hacia arriba, ANDRES RESTREPO ROJAS, y el que decía que era de la CIJIN, OSCAR ANDRES CARDONA, y finalmente los que me maltrataban en el cuarto ANDRES RESPTREPO ROJAS, HENRRY RUIZ QUERUBIN Y OSCAR ANDRES CARDONA. Al transcurrir los días los compañeros CRISTIAN CAMILO MORALES C.C. 1060655332, LLANO VARGAS CARLOS ALFONSO, NARANJO CARDONA JHOVANY FEDERICO CC75.099.552 CC.18615731, SILVIO GUTIERREZ CC. 7532236 OROSCO KEVIN intercambiando

inmune para la salud del mujer para la terapia mutua para ayudarnos, igualmente para respaldar la denuncia por que no confiamos en nadie más todo mundo estaba frustrado por que la terapia era que si alguien estaba haciendo algo lo esposaban. Gran parte de todos saben la historia. Transcurrieron los días la psicóloga me mando a llamar en un recinto cerrado me hizo quitar las esposas y que ella confiaba en mí, y me dijo que era mejor que me colocara una máscara ante estas personas, porque no podía hacer nada por que perdía su trabajo que confiara, por que perdía la visita también, hablamos del tema y le dije que estaba muy bien psicológicamente. Yo triste y ensimismado porque tenía que montar una personalidad que no era la mía para aceptar esa realidad, seguía esposado a la silla y a la cama ellos seguían como si nada utilizando la palabra, lo que se habla en la comunidad no puede salir en la comunidad, que como consumieron que asuman. Me mandaron a llamar a la oficina para hablar con la psicóloga y ella me dijo que escribiera lo que me frustraba que era el irrespeto y los medicamentos que me daban sin medicar, le insistía que le comunicara a mi familia pero que no podía que tuviera paciencia, que montara un frente de personalidad. Me dijeron que me iban a soltar de la silla pero que dormía esposado, hasta el 20 de julio, ya lavaba mi ropa después de verme quitado los puntos, el residente que sabía de medicina. Pasaron los días sin saber nada de mi familia que los iba a ver pero que muy pronto, pero Noel día 22 sábado de visita de 12 a 1 de la tarde, yo contento que iba a llegar la visita, pero llamaron para entregarme los utensilios de aseo, me dicen los operadores HENRRY QUERUBIN, que mi familia no me querían ver, al ver bajo la puerta de la oficina, vi los tenis de mis esposa y les dije que la dejaran entrar, decían que me la dejaran entrar que no era ella pero yo insistía que si era, salieron a estrujarme que me fuera pero yo les decía que por qué, me hicieron correr hasta el salón social me lograron coger para ahorcarme y yo le decía que no me ahorcaran, pero no bajo el señor LUIS MIGUEL, también le dije que me esposara pero no me ahorco y me desmaye, llevándome a un cuarto debajo de la oficina. Desperté unos varios minutos me tenía esposado con dos pares de esposas seguí llorando, entro HENRRY QUERUBIN Y ANDRES RESPTREPO, que me callara, intentaron ahorcarme, pero yo seguí llorando, no fueron capaces y optaron por medicamentos agua amarilla y pastillas, y si no me lo tomaba llamaban a LUIS MIGUEL para que me lo tomaran. Les pedi que me llevaran al otro cuarto, y hay me quede dormido hasta las 12 de la noche que desperté y me levante esposado al tubo del camarote y me cal reventándome en la cabeza, cayendo al piso de frente. Seguí sin visitas durante esa semana a los días llevo mi hermano JHONNY ANDRES, solo tenía 15 minutos para hablar con él, pero no podía hablar con él lo que pasaba, tenía dos o tres personas al lado tenía que pasar por desapercibido, intercambiamos solo le dije que me daban mucho las costillas y que todo está muy bien, él me dice que unos días mas y yo le respondo que solo hasta el 5 de agosto que no resistía mas, que era por el dinero que él había pagado le dije yo. Me llaman a la oficina el 5 de agosto donde la psiquiatra habla con ella y me dijo que si dormía bien, hablamos de mí de 20 a 30 minutos, pero yo sabía que no era de confiar cuando me despido mi mama estaba en la sala me dieron 15 a 20 minutos con ella, y le dije gracias por las pelotas que me habían mandado con estas personas. Me despedí y la psicóloga la mando a llamar muy triste yo sacando conclusiones de días antes, que la psiquiatra había hecho castigar varios compañeros porque estaba inconformes, me di cuenta de que tergiversan la información para cobrar el mes siguiente que ven en duda, pero por la gracia de DIOS me resigne pase ese día muy pensativo. El domingo me levante la rutina normal jugando parques en el patio, me llaman al baño el señor OSCAR, que no diga nada y que valla recoja las cosas que lo que tenga en el es tendedero día glorioso mi hermano y mi hermana fueron por mí. Ya en la casa hablando con la familia que nunca los dejaron entrar que porque yo no quería, y a mí me decían que ellos no querían, obteniendo manipulación emocional física y psicológica. Dándome cuenta de cómo tergiversaron toda la información ante la dignidad de mi familia y la mía, para obtener un beneficio monetario. Dando gracias a DIOS, que pude a ver muerto por la irresponsabilidad de esta comunidad terapéutica irresponsable de sus actos.

Solo deseo que sea enmendado hasta lo mínimo por la dignidad de los compañeros que quedan allá y desean el cambio pero no de una manera ilógica.

Agradeciendo a la colaboración prestada.



EDWIN MARTINEZ LOAIZA.

C.C.

CELULAR: 304 382 0212.

MAIL: martinezloaizaedwin@gmail.com

DIRECION: cra 11 71-02 barrio la libertad

CON COPIA PA LA DEFENSORIA.



INSTITUTO NACIONAL DE MEDICINA LEGAL Y CIENCIAS FORENSES

DIRECCION SECCIONAL RISARALDA

DIRECCIÓN: Avenida Las Américas No. 98-25. PEREIRA, RISARALDA
TELÉFONO: (8) 3138200 Telefonía IP (1) 406944/77 extensión 2633

INFORME PERICIAL DE CLÍNICA FORENSE

No.: GRCOPPF-DROCC-04933-2017

CIUDAD Y FECHA: PEREIRA, 08 de agosto de 2017
NÚMERO DE CASO INTERNO: GRCOPPF-DROCC-05254-C-2017
OFICIO PETITORIO: No. SIN NRO - 2017-08-08, Ref. Oficio -
AUTORIDAD SOLICITANTE: CLAUDIA YANETH MORENO PARRA
SALA DE RECEPCION DE DENUNCIAS
FISCALIA GENERAL DE LA NACION
AUTORIDAD DESTINATARIA: CLAUDIA YANETH MORENO PARRA
SALA DE RECEPCION DE DENUNCIAS
FISCALIA GENERAL DE LA NACION
CLLE 42 CR 8 FRENTE AL INPEC
PEREIRA, RISARALDA
NOMBRE EXAMINADO: EDWIN LOAIZA MARTINEZ
IDENTIFICACIÓN: CC. 10012665
EDAD REFERIDA: 38 años
ASUNTO: Lesiones

Examinado hoy martes 08 de agosto de 2017 a las 12:37 horas en Primer Reconocimiento Médico Legal. Previa explicación de los procedimientos a realizar en la valoración, la importancia de los mismos para el proceso judicial o administrativo, se diligenció el consentimiento informado, se toma firma y huella dactilar del índice derecho del examinado en el consentimiento informado.

INFORMACIÓN ADICIONAL AL COMENZAR EL ABORDAJE FORENSE:

Aporta OFICIO PETITORIO de sala de denuncias para valoración por lesiones personales.

RELATO DE LOS HECHOS:

El examinado refiere que el 22/7/2017 en cra 10 50-47 " ...tres ...el director y dos operadores terapéuticos...físicamente...ahorcandome y esposandome...eso...que por que yo exigía mi visita...".

ANTECEDENTES:

Médico legales: negativos. Patológicos: negativos. Quirúrgicos: varicocele ene el ejercito .
Traumáticos: herida arma corto punzante .

REVISIÓN POR SISTEMAS

"...dolorsito en las costillas"

EXAMEN MÉDICO LEGAL

Aspecto general: aparentes buenas condiciones generales, marcha conservada

Descripción de hallazgos

- Examen mental: colaborador, afecto modulado, atención normal
- Neurológico: sin déficit motor o sensitivo aparentes
- Tórax: de aspecto normal, sin lesiones recientes, ventilación eupneica
- Miembros superiores: señala cicatrices lineales con estigmas de sutura en cara anterior de antebrazo derecho, conservando su movilidad

ANÁLISIS, INTERPRETACIÓN Y CONCLUSIONES

HERNAN VILLA MEJIA

INFORME PERICIAL DE CLÍNICA FORENSE

No.: GRCOPPF-DROCC-04933-2017

No existen huellas externas de lesión reciente al momento del examen que permitan fundamentar una incapacidad médica legal.

Se entrega original del informe pericial realizado como lo solicita en su oficio peticionario, para que sea entregado en su despacho una copia reposa en nuestros archivos. Atentamente,

HERNAN VILLA MEJIA
PROFESIONAL ESPECIALIZADO FORENSE



Clasificación	Correspondencia General		
Fecha de radicación:	31 de agosto de 2017	Número de radicado:	39987
Tipo de documento:	DIRECCION OPERATIVA ASEGURAMIENTO	Fecha de oficio entrante:	2017-08-31 10:25
Número de oficio entrante:			
Persona natural o jurídica:	NESTOR ENRIQUE MAHECHA DELGADO		
Descripción o asunto:	TRASLADO QUEJA	Tiempo de respuesta (días):	
Anexos físicos:		Descripción de anexos físicos:	3 FOLIOS
Anexos digitales:			
Destino:	CLAUDIA GOMEZ TORO - CONTRATISTA	Copia a:	-

